

*Royaume du Maroc*  
*Conseil Royal Consultatif*  
*des Affaires Sahariennes*  
*Rabat*



المملكة المغربية  
 المجلس الملكي الاستشاري  
 للشؤون الصحراوية  
 الرباط

### **Le CORCAS participe au Séminaire régional du Comité des 24 en Equateur**

Le Conseil Royal Consultatif des Affaires Sahariennes participe au Séminaire régional des Caraïbes du Comité des 24 des Nations Unies, qui a lieu du 28 au 30 mai 2013, à Guayaquil en Equateur. Le Corcas est représenté à ce séminaire par Kheddad El Mousaoui, Vice-président.

Ce séminaire devrait examiner, comme à l'accoutumée, les mesures pratiques pour faire avancer le processus de décolonisation dans cette région, et sera consacré à l'évaluation de la mise en œuvre du plan d'action pour la 3ième décennie internationale de l'élimination du colonialisme.

Le Corcas contribue au sein de la délégation marocaine participante, comme il l'a fait les années précédentes, à la consolidation de la position du Maroc au sujet du traitement de la question nationale, et informera les participants sur les derniers développements de la question du Sahara, à la lumière de l'adoption par le Conseil de sécurité de sa dernière résolution 2099.

Rappelant que l'Assemblée générale des Nations Unies a mis en place, en 1961 un comité spéciale qui a été appelé le Comité des 24, composé de 17 membres, élargit en 1962 à 24.

Ce comité a été chargé du suivi de la mise en application de la déclaration sur la décolonisation et de la présentation de recommandations à ce sujet.

31 MAI 2013

